



## El ICAM sale en defensa del candidato oficialista Eugenio Ribón

Los ecos de la polémica sobre la falta de paridad en los actos organizados en torno a la conmemoración del **425 aniversario del ICAM** terminan de apagarse. El decano en funciones, **Jose María Alonso**, ha emitido un comunicado en el que defiende la actuación del colegio, y de paso la de **Eugenio Ribón**, **candidato a decano por la plataforma Compromiso Abogacía**.

Tras un debate entre candidatos en las elecciones al Decanato del ICAM celebrado el 30 de noviembre, la **presidenta de la Comisión de Igualdad del ICAM, Ángela Cerrillos**, salió al paso de un comentario de uno de los candidatos, **Juan Gonzalo Ospina**, que responsabilizaba a la Comisión de Igualdad de la escasa presencia de mujeres en el 425 aniversario del Colegio. Cerrillos aseguró en un correo electrónico enviado a los candidatos que el **programa de la conmemoración fue diseñado por un comité organizador creado al efecto, presidido por Eugenio Ribón**.

En su comunicado, Alonso afirma que “lejos de cualquier interferencia en el proceso elec

...